

Los beneficios del concierto de El Consorcio se destinarán a los niños en riesgo de exclusión

15/10/2018



Presentación del concierto de El Consorcio | Jesús Cruces.

La asociación La Gota de Leche de Bilbao vuelve a colaborar con el **Museo de Elda** en la organización de un concierto benéfico con **El Consorcio**, que tendrá lugar el **31 de octubre** en el Teatro Castelar de Elda, a las 20 horas. El presidente de la asociación, **Julio Piñeiro**, ha recordado que es la segunda vez que viene a Elda para colaborar con el Museo del Calzado.

Piñeiro ha animado a los eldenses a participar en este acto y para ello **se ha reducido el precio de las entradas para pensionistas**, que será **de 23 a 28 euros**, diez euros menos que para el público el general. Ha añadido que El Consorcio ofrece por norma un

concierto por año en la misma provincia, por lo que esta será una ocasión única de escuchar a este mítico grupo bilbaíno.



Por su parte, la directora del Museo del Calzado, **Loles Esteve**, ha remarcado que ese mismo día se presentarán los **zapatos de famosos** que desde La Gota de Leche se

han gestionado para su donación al Museo del Calzado, concretamente para su sección "**Zapatos con historia**", entre ellos el del cocinero **Carlos Arguiñano**, que se ceden a cambio de calzado aportado por distintas empresas de la zona a beneficio de los niños que están en situación de exclusión social.

La recaudación que se obtenga se destinará un **25 por ciento a Consignas Solidarias de Elda**, gastos del concierto y el resto para la asociación de Bilbao, cuyas campañas que tienen por lema invita a un niño a desayunar les permite ayudar a 780 familias. Por último, Julio Piñeiro ha comentado que **el 24 de octubre se subastarán los zapatos que les quedaron de la anterior campaña** donados por las firmas que trabajan en Elda y con el dinero que obtenga se comprarán más zapatos para niños necesitados.